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栃木市教育委員会では、子どもたちの教育環境等に配慮した「市内小中学校の学校適正配置」

を進めています。その一環として、具体的な適正配置の方策等について、地域の意見をまとめる

ための地元代表協議会を設置することになりました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪協議内容（主な意見）≫ 

 １回目の会議は、事務局から現状等について説明があった上で自由に意見交換を行いました。 

 （当日の資料については裏面参照） 

学校規模について 

＊今後も入学予定者が学区外へ流れてしまう可能性がある。部屋小の再来年の入学予定者は１ケタ

であり、将来的に藤二中の全校生徒数は３０人台になってしまう可能性がある。そうなったとき、

子どもたちがしっかりとした教育を受けられるかどうか不安がある。 

＊今後も小規模化が進めば、部活動や学校行事もままならない状況になってしまう。部活動の選択

肢が少ないことは、学区外へ流れる大きな要因となっている。 

地域の状況について 

＊部屋には部屋の地域性があり、この地域ならではの子どもたちの良さもある。統合となった場合、

そういった良さも失われるのではないかと心配である。 

＊これから地域力が重要になる中で、地域の拠点として学校は残していきたい。 

藤岡第二中の今後のあり方について 

＊藤二中だけでなく、部屋小も先が見えている。小学校と中学校一緒に適正化を検討していきたい。 

＊１学年の人数は変わらないが、部屋小と藤二中を小中一貫校にして、少しでも長く部屋地区に学

校を存続させられないか。 

＊統合を検討する場合には、距離的なものが一番問題になると思うので、スクールバス等の条件を

しっかりと整備していく必要がある。 

 

 

お問合せ先：藤岡第二中学校地元代表協議会 ≪事務局≫栃木市教育委員会事務局教育総務課教育政策係 

                  Tel ２１－２４６７  E-mail kyoumu02@city.tochigi.lg.jp 

藤岡第二中学校地元代表 

協議会だより（第１号） 

 

平成２９年９月１２日（火）部屋地区公民館において、

第１回目の地元代表協議会が開催されました。 

内容 ・「栃木市立小中学校適正配置」の取組について 

   ・藤岡第二中学校の現状について 

   ・藤岡第二中学校の今後のあり方について 

【藤岡第二中学校地元代表協議会委員】 

 大橋 豊 区長（蛭沼） 

 田中 春男 自治会長 

 石塚 英男 自治会長 

 野尻 和行 自治会長 

 石塚 信年 部屋小学校 PTA 会長 

 佐山 雅美 部屋小学校 PTA 副会長 

 海老沼直美 部屋小学校 PTA 副会長 

 長谷川靖彦 藤岡第二中 PTA 副会長 

 田中 利幸 藤岡第二中・部屋小保護者 

 山崎 晃子 藤岡町子ども会育成会会長 

 田熊 光雄 部屋小学校運営協議会会長 

◎五家 利行 藤二中学校運営協議会会長 

 神原 邦夫 藤岡地区体育協会幹事 

 毛塚 渡 市認定農業者協議会副支部長 

〇田村 孝子 藤岡女性団体連絡協議会会長 

◎は会長、〇は副会長 

第１回地元代表協議会 
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【資料抜粋】 

≪新１年生入学見込み数≫                  （学区内小学校児童数からの推移より） 

 Ｈ３０ Ｈ３１ Ｈ３２ Ｈ３３ Ｈ３４ Ｈ３５ 

藤岡二中 ２５（59） １５（57） １９（61） ２２（57） １３（56） １９（56） 

 

≪部活動設置の現状について（Ｈ29年度）≫                  

男子運動系（２部） 

 

サッカー（13人）、ソフトテニス（9人） 

 

女子運動系（２部） 

 

バレーボール（7人）、ソフトテニス（9人）※サッカー可（0人） 

 

男女共通文化系（０部） 

 

なし 

 

その他 

 

学校外のクラブチーム（4 人） 

 

 

≪保護者アンケート結果（入学予定保護者含む）≫ 

【問１】（全員回答）  

現在の藤岡第二中の生徒数について、どのように感じますか？ 

 

【問２】（全員回答）  

今後、適正な学校規模にしていくことの必要性について、どのようにお考えですか？ 

 

【問３】（問 2で「１.早急な必要性を感じる」もしくは「２.必要性は感じている」と回答した方） 

 近隣の学校と「統合」することについてどのようにお考えですか？ 

 

 人数 割合（％） 

1．少ない 123 92.5 

2．ちょうどよい 4 3.0 

3．その他 6 4.5 

 
人数 

割合

（％） 

1．早急な必要性を感じる 50 37.6 

2．必要性は感じている 64 48.1 

3．あまり必要性を感じない 13 9.8 

4．必要性を感じない 6 4.5 

 
人数 

割合

（％） 

1．統合したほうがよい 44 38.3 

2． どちらかというと 

統合したほうがよい 
45 39.1 

3． どちらかというと 

統合しないほうがよい 
24 20.9 

4．統合しないほうがよい 2 1.7 

平成 29年 1月実施 

藤岡第二中及び部屋小保護者対象 
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